



6. DISCUSION, CHILLAN 8 ENR 2002 P.9
Su tierra natal

Escritor Raúl Mellado visitó Coihueco

Recientemente visitó Coihueco el escritor Raúl Mellado Castro accediendo a una cordial invitación del Club de Amigos 'Millahue'.

El periodista y poeta nacional Mellado Castro, nació en Niblinto en 1931, ha sido dirigente de la Sociedad de Escritores de Chile, autor de varios poemarios, premio Alerce por su obra 'La Tierra Colorada'. En 1999 publicó 'Como si fuera un Puente', una selección personal de sus creaciones en verso, en el que se registran elogiosos comentarios y una favorable crítica de sus obras literarias de autorizados representantes de las letras chilenas, tales como Hugo Golsak, Manuel Francisco Mesa-Seco, Matías Rafide, Marino Muñoz y otros.

En 1989 fundó la revista de poesía 'La Hoja Verde' que difunde permanentemente a poetas de Chile y del extranjero.

Recientemente ha sido designado miembro integrante del Consejo Nacional del Libro y la Lectura.

El día de su llegada, después de visitar algunos

lugares de la localidad, en la Biblioteca Municipal ofreció una Charla-recital a la que concurrió una gran cantidad de público, con la asistencia del alcalde Fernando May y señora, los concejales Javier Saldías, Rogelio Rubio, Juan Carlos Sáez, además connotados vecinos y jóvenes estudiantes, quienes lo acogieron, escucharon y aplaudieron con singular afecto y entusiasmo.

EN NIBLINTO

El poeta además visitó la Escuela F-298 que funciona en la que fuera la casa-estación del ya desaparecido 'tren chico', cuya jefatura servía su padre, y fue su lugar de nacimiento.

Dirección, personal docente y alumnos de dicha unidad educativa le brindaron una calurosa y emotiva recepción con el desarrollo de un acto escolar que tuvo culminación con la recitación de uno de sus bellos poemas por parte de una pequeña alumna del colegio. Recibió obsequios y expresiones de cariño, como también su es-

posa Lavinia, que le acompañaba.

El poeta Mellado deleitó a la concurrencia con poemas especiales para los niños y agradeció profundamente emocionado las muestras de cariño y admiración recibidas en el lugar que lo vio nacer y al que no regresaba después de muchos años.

Pequeños escritores

Paulina Pérez Penroz, alumna de cuarto año de la escuela de la localidad de Bustamante, comuna de Coihueco, viajó a Guadalajara, México, por ser la mejor autora de poemas en el Concurso 'Pequeños Escritores Latinoamericanos'. Le acompañó la profesora Maritza Henen. Durante una semana recorrió escuelas y lugares de interés, como la Feria del Libro en México. Con su madre Rosa Penroz visitó al alcalde Fernando May, donde una vez más recibió las felicitaciones de la autoridad.

623298

Escritor Raúl Mellado visitó Coihueco [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Raúl Mellado visitó Coihueco [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)